

Balade organisée par la commission Tourisme de la Ligue Moto GrandEst

Ce dimanche 19 septembre sous un soleil timide, rendez-vous était donné à la Maison de la Pierre de BRAUVILLIERS 51170 aux motards touristes de la région GrandEst.

13 courageux ont fait le déplacement (certains sous la pluie depuis bon matin) pour se retrouver devant la Maison de la Pierre. Bernard, une personnalité de la pierre et de l'association qui gère les sites nous accueille et, avec la passion qui l'habite et moult détails, nous explique la vie, le travail, les recherches et les découvertes de l'association.



Cette visite d'une heure se termine par un tour dans l'église entièrement en pierre de savonnière du sol au coq sur le clocher en passant par les abats son.

5 Km plus loin, c'est la patronne du restaurant la Cigane à Rachecourt/Marne qui nous accueille pour une restauration méritée avec l'apéritif offert par la Ligue Moto GrandEst.



Bernard en démonstration

Retour à Brauvilliers pour la visite guidée (toujours avec Bernard) de la Carrière de Rival.

L'exploitation de la pierre de Savonnière date de l'époque Gallo-romaine. La carrière souterraine ouverte un peu avant 1900 se visite et Bernard nous explique, démonstration à l'appui, comment les carriers extraient des blocs de pierre pesant jusqu'à 10 tonnes.

Puis un mycologue en retraite nous explique comment il élevait ses champignons dans les carrières depuis 3 générations.

La fin de la visite et de la journée arrivant, il est temps de regagner nos foyers en se disant : » belle visite et à l'année prochaine. »

